

¡YA ES PUENTE!

FESTIVAL. Está todo listo para el Dreamfields en el Akron, este fin de semana, a partir de las 12:00 horas.

FUT. Hoy la Selección Nacional, a las 18:00 horas, se enfrenta a Argentina en un amistoso.

SE RINDEN ANTE ROBBIE

NACIONAL PÁG. 7

Robbie Williams se entregó en cuerpo y alma a los 11 mil fanáticos que lo fueron a ver ayer en su debut en la Arena VFG.

VIERNES 16 / NOV. / 2018 / GUADALAJARA, JALISCO / 120 PÁGINAS, AÑO XX NÚMERO 7,283 \$15.00

MURAL

EXPRESIÓN DE JALISCO

Rompen ONGs pacto con López Obrador

Critican activistas que militares se hagan cargo de la seguridad

CLAUDIA GUERRERO

MÉXICO.- La luna de miel entre Andrés Manuel López Obrador y las ONGs se rompió ayer.

Tras condenar la intención de militarizar la seguridad pública en el País en el próximo Gobierno, el colectivo #FiscalíaQueSirva retiró ayer jueves su respaldo al dictamen de la Ley Orgánica de la Fiscalía General de la República (FGR) que habían elaborado de manera conjunta con el equipo de transición del Presidente electo.

En un pronunciamiento, decenas de líderes sociales y organizaciones civiles condenaron que AMLO se haya negado a aprobar una reforma constitucional para dotar de autonomía plena a la Fiscalía y, en cambio, impulsará un cambio a la Carta Magna para dejar en manos de los militares el combate al crimen.

"Consideramos que el Gobierno de transición", se ex-

Y lo asesoran televisoras

ZEDRYK RAZIEL

MÉXICO.- Andrés Manuel López Obrador anunció la integración de un "Consejo Asesor del Presidente" integrado por empresarios de tres televisoras del País.

El grupo será coordinado por Alfonso Romo, futuro Jefe de la Oficina de la Presidencia.

El Consejo estará integrado por Ricardo Salinas, de Grupo Salinas y TV Azteca; Bernardo Gómez, de Televisa y Olegario Vázquez Aldir, de

Grupo Ángeles y Grupo Imagen TV.

Además, participarán Carlos Hank González, de Banorte; Daniel Chávez, de Grupo Vidanta; Miguel Rincón, de Bio Pappel; Sergio Gutiérrez, de DeAcero, y Miguel Alemán, de Interjet.

La familia de Olegario Vázquez, en la empresa Prodemex, y Hank, en La Península, han sido contratistas del aeropuerto de Texcoco.

"Ellos se ofrecieron, me voy a reunir con ellos cada dos o tres meses", dijo.

presa en el pronunciamiento, "no ha sido congruente con el discurso que ha sostenido con las organizaciones de la sociedad civil, las víctimas y la población mexicana en general.

"Exigimos no reformar la Constitución para militarizar el País y las instituciones democráticas.

"Exigimos dotar a la Fiscalía de una autonomía real del poder político, del poder militar y de cualquier otro poder fáctico, a partir

de la propuesta que ha sido presentada por los colectivos #FiscalíaQueSirva y #VamosPorMás".

El miércoles, López Obrador y el que será su Gabinete de Seguridad anuncia la creación de una Guardia Nacional, que estaría integrada por elementos de las Fuerzas Armadas, la Naval y la Policía Federal, para combatir la inseguridad que se vive en el País y quedará bajo el mando del Secretario de la Defensa.



DESPIDEN AL MAESTRO

Entre ovaciones y recordando su legado, se le dijo adiós, en el Paraninfo, a Fernando del Paso, quien hoy recibirá un homenaje en Bellas Artes.

CULTURA PÁG. 6



ES EL AÑO DE VITALE

La escritora uruguaya, Ida Vitale, ganó el Premio Cervantes 2018 y apenas hace unos meses también el Premio FIL de Literatura, que recibirá en la Feria. **CULTURA PÁG. 6**



¡OTRA RONDA, CANTINERO!

Tragos y buen ambiente te esperan en las cantinas que te sugerimos para celebrar como un revolucionario este fin de semana. **PRIMERA FILA**

Emplean autos del Estado

Usan de escoltas a 523 agentes

Fiscalía protege a 71 personas con cargo al erario estatal

FRANCISCO DE ANDA

Un total de 523 agentes estatales que deberían estar cuidando a la población están destinados a proteger a 71 personas, entre Fiscales, funcionarios, ex funcionarios, empresarios y otros personajes de la sociedad.

Según relación en poder de MURAL, entre esos agentes pagados con recursos del erario hay policías estatales, investigadores, elementos viales y custodios.

Tan sólo 4 de los 71 personajes que reciben protección acaparan el 42 por ciento de los escoltas. Se trata del Gobernador Aristóteles Sandoval, los ex Fiscales Raúl Sánchez y Eduardo Almaguer, así como el Comisionado de Seguridad Pública, Raúl Alejandro Velázquez.

El Gobernador electo, Enrique Alfaro, tiene 15 veces menos escoltas que los que tiene el Mandatario actual.

Todos los ex Gobernadores de Jalisco tienen autorizados guardias de seguridad pagados por el Estado. Estos van entre 1 y 24 elementos.

En la lista de personas que reciben protección destacan casos como el del ex re-

Más policías que P. Vallarta

507

policías tiene Vallarta para una población de 209 mil 39.

gidor tonalteca del PRI, Roberto Blake, quien fungió, a su vez, como escolta de Aristóteles Sandoval, o como el de Juan Manuel Estrada, de la Fundación Find, así como el de la empresa Interacción Farmacéutica SA de CV, de la familia Fernández.

Además de tener elementos de seguridad pagados por el Estado, algunos tienen vehículos también del Poder Ejecutivo. En total suman 198 unidades, según datos a los que MURAL tuvo acceso.

Los que más tienen escoltas asignados son los ex funcionarios estatales, 215; le siguen los funcionarios actuales, 134; los Fiscales, 103 y los agentes asignados a diferentes servicios suman 71.

Un acuerdo del actual Gobernador publicado en agosto de 2013 establece que es el Fiscal general el responsable de autorizar la prestación del servicio de escoltas con base en un estudio que le debe de presentar el Comisionado de Seguridad Pública.

Dobletea 19% de personal de México Conectado

FERNANDA CARAPIA

En la UdeG hay 47 trabajadores que son militantes, pues desempeñan labores dentro del programa México Conectado y de la institución, como asesores, jefes, investigadores y maestros.

MURAL revisó la nómina del programa federal y la cruzó con la de la UdeG y halló que de los 249 trabajadores de México Conectado, 47 laboran en la Casa de Estudios, es decir, el 18.87 por ciento.

Los cargos que desempeñan en la UdeG son variados, pero la mayoría están adscritos a la Coordinación de Tecnología, a Comunicación Social, Prensa y Difusión, a la Oficina del Abogado General, a Finanzas y a la enseñanza en aulas.

Incluso se detectó a personas que tienen hasta dos plazas en la Universidad, sin

contar la que ocupan en México Conectado.

Por ejemplo, Javier González Rodríguez, quien vía honorarios recibe 24 mil pesos al mes como asistente financiero en México Conectado, la UdeG le paga a la quincena 3 mil 99 pesos por impartir clases en el CUCEA, y 4 mil 32 pesos, también quincenal, por desempeñarse como técnico administrativo adscrito a la Administración de Servicios Generales.

Aunque en teoría la nómina de México Conectado es distinta, se reporta en la página de Transparencia de la Universidad como personal adscrito a la Coordinación General Administrativa.

MURAL publicó ayer que aunque el programa no ha crecido en puntos de conexión a Internet desde 2015 al mantener los 101 mil 322, sí subió su nómina de 108 trabajadores a 249.



ES GDL TIERRA DE LONGCHES

BUENA MESA



FALLAN A C5 CÁMARAS

Fiscalía detectó que de 1,089 cámaras instaladas, el 69 por ciento tiene fallas. **COMUNIDAD**



LLEGAN MIGRANTES... SUBE LA TENSIÓN

La tensión en la frontera norte crece conforme llega la Caravana Migrante. Vecinos de la Colonia Playas de Tijuana acudieron a donde se encontraban unos 100 migrantes cerca del muro para reclamar por su presencia y exigir que se fueran.

NACIONAL PÁG. 6



810972000315